Salamanca

23/10/18

Prensa: Diaria

Tirada: 11.674 Ejemplares Difusión: 9.491 Ejemplares

Cód . 121334331

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 2.866,00 € Área (cm2): 609,3 Ocupación: 65,72 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. Núm. Lectores: 73000

Fernando Rodríguez González.

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES DE DERECHO ELSA



El estudiante Fernando Rodríguez a las puertas de la Facultad de Derecho de Salamanca. | ALMEIDA

"Queremos ayudar a los alumnos con el aprendizaje fuera del aula"

La mayor asociación de estudiantes de Derecho se reactiva en Salamanca dispuesta a unir fuerzas por el bien de los universitarios

ERNANDO Rodríguez, estudiante de segundo curso del doble grado en Administración y Dirección de Empresas y en Derecho, ha tomado las riendas de la asociación de estudiantes ELSA en la Universidad de Salamanca.

-¿Qué es ELSA? -Son las siglas de la Asociación Europea de Estudiantes de Derecho (European Law Students Association), que es la asociación independiente más grande del mundo de estudiantes de Derecho que trabaja a nivel internacional, nacio-nal y local. Cuenta con 40.000 socios en toda Europa. En Salamanca somos medio centenar de socios, pero estamos ahora rehabilitando la asociación para empezar a funcionar mejor este año, estamos dando un impulso al grupo local de la asociación y para ello hemos renovado toda la junta directiva. También a nivel nacional se ha producido un cambio con el objetivo de colocar a la asociación en el nivel que merece en el ámbito jurí-

-¿Cuál es el objetivo que persigue ELSA?

-Hacer llegar a los estudiantes de Derecho las posibilidades de aprendizaje fuera del aula, a las que muchas universidades no llegan por falta de medios económicos, logísticos y de profesorado. Es decir, darles las habilidades que se piden hoy en día en el panorama del empleo del siglo XXI a las que no pueden llegar las universida

des, desde las clases de oratoria a prácticas internacionales, cursos de especialidad en un área concre ta y cursos de idiomas aplicados al ámbito jurídico

-En el caso de Salamanca, ¿hay muchas carencias?

Particularmente, la Facultad de Derecho tiene una oferta de cur-sos y charlas bastante buena, quizás lo que hace falta es unir fuerzas de forma que en lugar de haber tantas asociaciones haciendo cosas distintas, sea la propia Univer-sidad quien facilite más las cosas.

-Hay muchas asociaciones vinculadas a la Facultad de Derecho

-Sí, la Facultad de Derecho co mo cuenta con las titulaciones del ámbito del Derecho, las Ciencias Políticas y la Criminología es una cuna para un montón de asociaciones que tratan diversos temas, des de políticos hasta jurídicos, es probablemente la facultad más activa en actividades extra curriculares.

¿Tendéis la mano a otras aso ciaciones?

"Falta unir fuerzas de forma que, en lugar de que haya asociaciones haciendo cosas distintas, sea la Universidad quien facilite más las cosas"

 Sí, uno de mis primeros actos como presidente fue mandar un correo a los responsables de las asociaciones más grandes tanto para pedirles como para ofrecerles colaboración en todos los ámbitos posibles. Nosotros somos una aso ciación totalmente apolítica, así que estamos abiertos a colaborar y recibir sugerencias de cualquiera.

Sois apolíticos pero con opinión en temas de actualidad como el de la polémica de las titulaciones universitarias en la Universidad Rey Juan Carlos I ¿no?

-Sí, mi homóloga nacional es cribió recientemente un artículo en el que demandó lo que pedimos todos los estudiantes de Derecho que trabajamos día a día nuestros títulos y aptitudes profesionales. Estas cosas deben ser investigadas y paliadas lo máximo posible, así que me parece fantástico que haya una comisión de investigación a la Universidad Rev Juan Carlos para que así se llegue hasta el fondo, porque este tema está perjudican-do a los estudiantes ya que está afectando al nombre de la Universidad v a sus títulos

-¿Qué otras preocupaciones tenéis a nivel jurídico?

-Cada vez hay menos separa-ción de poderes en nuestro país. Con todos los cambios de Gobierno nos encontramos con que hay un vaivén de jueces que no es normal y que no se produce en otros países, así que tenemos que trabajar en lograr una mayor indepen-dencia del poder judicial.